



Tras los buenos resultados obtenidos el Ayto. dará continuidad al servicio de refuerzo lingüístico. La comisión de gobierno aprobó la propuesta del pliego de condiciones y convocatoria pública del servicio para que continúe con su oferta el próximo curso. El servicio cuenta de promedio con la asistencia de 180 niños y niñas y los centros educativos han realizado una valoración muy positiva ya que han detectado mejoras notables.

Los resultados derivados de la valoración del primer trimestre arrojan unos datos excelentes. El servicio para promover el uso del euskara entre niños y niñas recibe actualmente a 180 usuarios y usuarias. Anteriormente en los mismos espacios el servicio de ocio educativo acogía de promedio a 14/15 personas.

En la apuesta por el uso del euskara, el gobierno municipal tomó la decisión de implantar en los espacios de Berritsu y Txelotxe el servicio de refuerzo lingüístico dirigido a los niños y niñas con

dificultades en el uso del euskara. Ofreciendo así un servicio que requerían los colegios en horario extra escolar para mejorar la práctica del euskara del alumnado.

El servicio actual finaliza su actividad el próximo mes de junio y vistos los resultados, la comisión de gobierno en su última junta ha decidido dar comienzo al proceso de adjudicación aprobando de este modo la propuesta del pliego de condiciones y convocatoria pública del servicio.

Tal y como requirieron los centros escolares, la necesidad del refuerzo lingüístico ha sido evidente. Prueba de ello han sido los resultados de las valoraciones. Por consiguiente, para responder a las futuras necesidades que se presenten el Ayto. dispondrá los recursos necesarios a la demanda de usuarios que se presente, para que el alumnado que tenga dificultades en el uso del euskara, tenga la posibilidad de mejorar. Para garantizar la continuidad del servicio, la contratación del servicio será de dos años con opción de renovar otros dos de uno en uno.

Otros temas aprobados en junta de gobierno han sido la cesión de locales a AGIPASE que en convenio con el Ayto. ofrecerá el servicio de intervención de forma integral en la prevención, contención y resolución de conflictos en las familias en crisis, y la aprobación de diversas certificaciones de obras.

```
jQuery("#share675") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Respuesta
excelente al servicio de refuerzo lingüístico", url: "https://www.beas
ain.eus/es/cultura-noticias/456-respuesta-excelente-al-servicio-de-
refuerzo-lingueistico"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url:
"https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/456-respuesta-excelente-
al-servicio-de-refuerzo-lingueistico"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/456-res
puesta-excelente-al-servicio-de-refuerzo-lingueistico"},{ share:
"whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Respuesta
excelente al servicio de refuerzo lingüístico", url: "https://www.beas
ain.eus/es/cultura-noticias/456-respuesta-excelente-al-servicio-de-
refuerzo-lingueistico"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn:
"self", text: "Respuesta excelente al servicio de refuerzo
lingüístico", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/456-re
spuesta-excelente-al-servicio-de-refuerzo-lingueistico"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Respuesta
excelente al servicio de refuerzo lingüístico", url: "https://www.beas
ain.eus/es/cultura-noticias/456-respuesta-excelente-al-servicio-de-
refuerzo-lingueistico"}],});
```